

PRÄZISION

Lillich

Das Höchste in Präzision

Das Journal für Neues und Aktuelles rund um my-genaue Präzisionsarbeiten

Unser Antrieb: Perfektion im Detail – Kompetenz im Ganzen!



Liebe Leserinnen und Leser,
sehr geschätzte Geschäftspartner,

während die einen davon ausgehen, dass 2014 die Wirtschaft um circa 2 Prozent wächst – also fünfmal mehr als in 2013 und auch der umstrittene Exportüberschuss steigen könnte, dämpfen andere die Erwartungen. Die vergangenen Jahre dürften uns aber wohl vor allem gezeigt haben, dass es meistens anders kommt, als man denkt. Oder um mit Karl Valentin zu sprechen: Sicher ist, dass nichts sicher ist. Dann kann es hilfreich sein, sich an Altbewährtes zu halten. Wir bei Lillich freuen uns, dass wir gut aufgestellt auch in diesem Jahr die technologisch anspruchsvollen

Aufgaben unserer Kunden umsetzen dürfen. Mit unseren Mitarbeitern und einer erstklassigen Ausstattung unterstützen wir Sie bei der Realisierung Ihrer Projekte vom Konzept bis zur Serie: Ihre Ziele sind auch in 2014 unser Auftrag.

Herzlichst Ihr(e)

Gerhard Lillich
Geschäftsführer

Serge Dorffer
Prokurist

Elke Lillich
Geschäftsführerin

Qualität erlaubt keine Kompromisse

Unsere Kunden stellen durch die steigende Beanspruchung der technischen Komponenten immer höhere Anforderungen an die Präzisionsteilherstellung. Ein umfassendes Qualitätsmanagement ist daher unabdingbar, um ein gleichbleibendes Qualitätsniveau zu sichern. So überzeugen wir unsere Kunden durch absolute Präzision und mit soliden und langlebigen Präzisionserzeugnissen, die ein Höchstmaß an Investitionssicherheit bieten.



Als zertifiziertes Unternehmen werden wir regelmäßig requalifiziert.

Wir fertigen im Sinne eines ganzheitlichen Qualitätsanspruchs, indem wir uns bereits am Anfang des Produktionsprozesses intensiv mit den spezifischen Anforderungen unserer Kunden auseinander setzen. Deshalb erweitern wir in Kürze unsere Messmöglichkeiten zu der vorhandenen 3-D Messmaschine um eine Wellenmessmaschine (Messmaschine für Profile).

Schlagkräftig durch zielorientiertes Teamwork

Allein der Vorsatz zur Spitzenleistung reicht nicht aus. Auch die richtigen Bedingungen müssen geschaffen sein, um solche Leistungen überhaupt erst möglich zu machen. Unsere Mitarbeiter, unser nach den neuesten Erkenntnissen der Prozesssteuerung und des Materialflusses gestaltetes Werk, unsere Fertigungstiefe in Verbindung mit bestens ausgebildeten Fachkräften tragen dazu bei, dass wir auch noch so anspruchsvolle Aufgaben mit Bravour lösen.

"Die Präzisionsleistungen, die wir für namhafte Kunden aus den verschiedensten Branchen erbringen, bedeuten für unsere Kunden einen echten Wettbewerbsvorsprung. Denn Spitzenpräzision hat ihre eigene Spezifikation!"

Ganz aktuell schaffen wir für die Belange unserer Kunden einen 3-D Programmierarbeitsplatz und ein zusätzliches 5 Achsen CNC Bearbeitungszentrum.



Gerhard und Elke Lillich, Geschäftsleitung mit Bernd Schmid – Fertigungsleiter Werkzeug- und Maschinenbau und Serge Dorffer, Prokurist in den Produktionshallen.

Zur Kapazitätserweiterung



SIGMA FLEXI 5-5AX
Vertikales 5 Achsen CNC
Bearbeitungszentrum

X-Achse 1.250 mm
Y-Achse 700mm

Z-Achse 950mm
A-Achse +/-110° (Schwenkkopf)
C-Achse 360° (Rundtisch)

Regionales Engagement

In der Tradition unseres Unternehmens übernehmen wir in besonderem Maße gesellschaftliche Verantwortung. Nicht nur in unserem Unternehmen, sondern auch über dessen Grenzen hinaus.

Unter dem Motto "Für einander und Miteinander, um in dieser Welt bestehen zu können" unterstützen wir eine Vielzahl gemeinnütziger Projekte und Einrichtungen. Unser soziales Engagement vor Ort trägt zu einer zukunftsfähigen Entwicklung unserer Region bei.

- > AJCS e.V. selbstgeführtes Jugendhaus
Das Jugendhaus organisiert jährlich das über die Region hinaus bekannte "Happiness-Festival.de".
- > Bürgerstiftung Straubenhardt - Unterstützung und Förderung verschiedener Projekte.